

POLIDEPORTIVO

El gijonés Alejandro Menéndez, candidato al banquillo del Tenerife

FÚTBOL

:: D. B. S. El entrenador gijonés Alejandro Menéndez se perfila como uno de los candidatos a ocupar el banquillo del Tenerife, tras la destitución ya anunciada ayer de Raúl Agné. El técnico gijonés entrenó en la Escuela de Fútbol de Mareo en diversas categorías de base.



Alejandro Menéndez, a.e.c.

El Marino, emparejado con el Pontevedra en la Copa Federación

FÚTBOL

:: G. P. El Marino, campeón asturiano de la Copa Federación, hará su estreno en la edición nacional esta temporada ante el Pontevedra. Los gozoniegos visitarán Pasarón el 3 de diciembre y recibirán a los gallegos el 17 del mismo mes en busca de una plaza para los octavos de final, ronda en la que ya está el Conchal, exento de los dieciseisavos por sorteo.

El Langreo disputa un amistoso ante la Cultural

FÚTBOL

:: D. B. S. El Langreo se enfrentará ante la Cultural Leonesa en un encuentro amistoso (Ganzábal, 19.30 horas). La entrada al partido será gratuita. Además, la Federación de Fútbol del Principado comunicó que Alejandro Fernández 'Jano' será el nuevo seleccionador alevín, mientras que Inés Rodríguez formará parte del cuerpo técnico de las selecciones femeninas sub 16 y sub 18.

Gijón acoge el Nacional de segunda categoría

SQUASH

:: D. B. S. El Campeonato de España de squash de segunda categoría se disputará en el Palacio de Deportes y en Pumarín Gijón-Sur a partir del próximo viernes, en sus categorías masculina y femenina. Los partidos del cuadro principal se disputarán al mejor de cinco juegos de 11 puntos directos y los jugadores que pierdan en primera ronda jugarán una fase de consolación.

«Ganar a rivales 'top' me daría puntos de confianza»

Pablo Carreño. Tenista

«La decisión de dejar a mi entrenador no fue fácil. Necesitaba un cambio, me veía desmotivado y quizás él no me podía ayudar más»

:: DANI BUSTO

GIJÓN. Recién llegado a Barcelona, donde reside, tras su participación en el Masters 1000 de París, el tenista Pablo Carreño (Gijón, 1991) inicia ahora sus vacaciones para recuperar fuerzas con vistas a la competición en 2016. Para el gijonés, ahora mismo en el puesto 69 del ranking ATP, se abrirá una nueva etapa deportiva. Carreño ha decidido finalizar su vinculación con el entrenador Javier Duarte -después de cinco años- y ya busca un nuevo técnico que le guíe de ahora en adelante.

-¿Qué balance puede hacer de la temporada recién finalizada?

-Ha sido una temporada difícil. No ha salido, quizás, todo lo bien que podía esperar. Me había gustado estar un poco mejor en el ranking ahora al final de año, pero, como experiencia, la temporada ha sido muy buena, sigo creciendo como jugador.

-¿Qué aspectos debe mejorar de cara a la competición en 2016?

-He sido irregular en algunos momentos de la temporada. Intentaré aprender de los errores cometidos para tratar de estar a tope para la próxima. Debo mantener la regularidad durante todo el año, pero es difícil estar siempre al cien por cien. Hay muchos torneos, muchos viajes... pero tengo que intentar mantener un nivel medio que me permita subir puestos en el ranking ATP y conseguir ganar partidos ante rivales de mejor ranking, incluso a algún 'top' que me de esos puntos de confianza.

-Este año ha logrado dos títulos en torneos challenger: Perugia y Poznan. ¿Esperaba cosechar algún resultado mayor?

-Sí, esperaba hacer algún resultado mejor en torneos World Tour de ATP. En challenger logré dos títulos, al



El tenista gijonés Pablo Carreño, en las instalaciones del Grupo. :: E. C.

final no está mal, pero lo importante es que estoy consolidado en el circuito ATP, espero mantener el nivel para seguir entre los cien primeros, sin descuidarme, e intentar crecer como jugador.

-¿Cuáles son sus próximos objetivos? Dentro de unos días participará en el Campeonato de España por clubes, con su equipo del Club de Tenis de Barcelona.

-Ojalá lo ganemos, estaría bien poder conquistarlo. Pero ahora ya estoy más centrado en la pretemporada, en buscar un entrenador de cara al próximo año. Esta semana, en Barcelona, traté de dejar algo cerrado o concretar alguna idea para irme de vacaciones más tranquilo.

-¿Vaya! Imagino que habrá sido difícil tomar esa decisión de cambiar de entrenador, tras cinco años con Javier Duarte.

-La decisión de dejar a mi entrena-

dor no fue fácil. Lo apreciaba mucho, teníamos buena relación. Él me ha hecho ser el tenista que soy. Pero la relación necesitaba un cambio, me veía desmotivado, y quizás él no me podía ayudar más. Todavía no tengo nada cerrado. No es fácil, porque siempre buscas un entrenador que sea perfecto para ti, y es complicado, porque el entrenador que tenía es muy bueno y buscas a otro que sea también muy bueno.

-¿Se ve como relevo, algún día, en el equipo español de la Copa Davis?

-Sí, espero que sí. Me veo bien de cara al futuro. Cuando los grandes jugadores que hay ahora comiencen a bajar su nivel y yo pueda subir el mío, me veo compitiendo por un puesto en el equipo. Pero todavía, por suerte para España, hay muchos jugadores 'top' que pueden competir en la Copa Davis.

Gijón acogerá la previa mundialista de 'las guerreras'

BALONMANO

:: D. B. S. El Torneo Internacional de España de selecciones absolutas de balonmano femenino -que sirve de preparatorio para el Mundial de Dinamarca del próximo mes de diciembre-, se disputará en Gijón entre los días 27 y 29 de este mes en el Palacio de Deportes de La Guía, tal y como avanzó ayer EL COMERCIO. El Consistorio gijonés alcanzó el acuerdo definitivo, tras varios días de negociación, con la Federación Española de Balonmano para albergar dicho campeonato, en el que participará el equipo nacional femenino -conocido popularmente como 'las guerreras'

- y en el que también estarán la selección danesa y dos de las grandes potencias africanas, como son Angola y Túnez.

El torneo se disputará en formato cuadrangular y el calendario de los partidos para el equipo que dirige Jorge Dueñas comenzará el viernes 27, con el enfrentamiento ante Angola (20 horas); el sábado 28 continuará con el duelo frente a Túnez (19.45 horas); y el domingo 29 cerrará el torneo ante Dinamarca (12 horas).

Todos los partidos de la selección española serán televisados en directo por Teledeporte, y el resto de los choques, que se disputarán dos horas antes de los encuentros de España, a través de la página su página Web. Con el equipo nacional es posible que participe la guardameta internacional asturiana Ana Temprano.



Agustín Antuña, a la izquierda, antes de la conferencia. :: E. C.

Los valores de la antorcha olímpica, a debate en El Llano

DEPORTE OLÍMPICO

:: D. B. S. Los portadores de la antorcha olímpica han sido, históricamente, también portadores de buenas noticias. Anunciaban la paz, al suspenderse las guerras durante los Juegos en la Antigüedad, y, ya en la época contemporánea, siempre transmiten algún mensaje sobre la filosofía olímpica. Esa es la idea que ayer giró en torno a la conferencia organizada por la Sociedad Internacional de Bioética, que fue impartida por Agustín Antuña en el Centro Municipal de El Llano, bajo el título de 'La an-

torcha olímpica'. «Cada relevista que enciende la antorcha, cada cuatro años, transmite algún mensaje importante», explicó Antuña.

En su conferencia aportó datos y anécdotas poco conocidas para el público, como el hecho de que el portador en Tokio 64 hubiese sido el conocido como 'bebe de Hiroshima', que había nacido 19 años antes, el día que explotó una de las bombas atómicas en la ciudad nipona. También recordó que en Montreal 76 (Canadá) fue una pareja la encargada de encender la llama, «en señal de unidad entre francófonos y anglófonos». Además, en Barcelona 92, por primera vez el responsable de encender el pebetero fue un deportista paralímpico, el arquero Antonio Rebollo.